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贵 州 工 程 应 用 技 术 学 院

教学督导工作简报

杨友昌副校长到督导团调研

为了解学校教学督导工作情况，4 月 18 日，杨友昌副校长到学

校督导团开展调研工作。调研采取座谈会的方式进行，督导团杨玉琼、

夏蔚兰、李萍丽、林璟、李焕武等老师参加座谈。

杨玉琼团长简要汇报了一年来教学督导工作。杨玉琼老师指出，

大部分教师态度端正，备课认真，骨干教师展现了骨干教师的精气神。

但也存在如下问题：一是 OBE 理念还没有渗透到课堂教学过程的每一

个环节；二是讲授平铺直叙，没有抓住重点；三是管教不管学，有的

课堂上睡觉、玩手机的学生一大片。建议学校加强教研室建设，兼顾

公共课和专业课特点设置教研室，厘清教研室主任和专业负责人的职

责，扎实开展教研活动，主推教师专业发展。

其他参会老师作了补充汇报。李萍丽老师建议听课不要像“撒胡

椒”，要有针对性，在跟踪中完成反馈和改进，促进教师成长。夏蔚

兰老师指出教师变相读教材等照本宣科现象，建议学院排课特别是核

心课，要注意教师的专业积淀和实践经验；学校要加强教学督导结果

的运用，不要做无用功。林璟老师指出《高等数学》大班额教学低效

问题，建议消除大班额，学院发挥骨干教师的传帮带作用。

杨玉琼老师还就教学督导团工作提出改进建议，一是退休督导老
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师按月取酬；二是将教学督导结果运用到教师职称评聘等工作中；三

是按专业开展分类督导。

会上，杨友昌副校长还和大家探讨了教师绩效考核、待遇分配和

基层教学组织建设等问题。最后，杨友昌副校长作总结发言，感谢督

导专家对学校的支持，希望督导专家继续引领教师成长。

座谈会现场（一）

座谈会现场（二）
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